



7 Pièces

240 m²

Réf. 83241797

6 985 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes Palm Beach / Mouré rouge : Penthouse Unique et rare à la vente, dans la seule résidence pieds dans l'eau de Cannes, avec un accès direct sur la plage. Nous vous proposons l'opportunité d'acquérir cet exceptionnel Penthouse d'environ 150 m² (4 pièces) avec une terrasse de 250 m² et un second appartement de 93 m² (3 pièces) avec une terrasse de 23 m². Ces deux biens d'exceptions de part leur situation et leur vue mer féérique vous offrent le sentiment de vivre sur l'eau. Plusieurs possibilités de rénovations sont envisageables. Deux parkings et deux caves en sous-sol complètent ce bien ...

Cannes Palm Beach / Mouré rouge: Unique and rare for sale, in the only waterfront residence of Cannes, with direct access to the beach. We offer you the opportunity to acquire a Penthouse of about 150 sqm (3 bedrooms) with a terrace of 250 sqm and a second apartment of 93 sqm (2 bedrooms) with a terrace of 23 sqm. These two exceptional properties due to their location and their magical sea view offer you the feeling of living on the water. Several renovation possibilities are possible. Two parkings and two cellars in the basement complete this property. Information on the risks to which this ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

